



Infoblatt Flusstour Reuss Halbtagestour von Gisikon bis Ottenbach

Weitere Informationen sowie unsere Geschäftsbedingungen finden Sie unter www.swissriveradventures.ch.

Info Hotline: Tel +41 (0)81 936 0104

Leistungen

- Miete Schlauchboot/Kanu (je nach Bestellung)
- Komplette Ausrüstung für die Bootsfahrt, inkl. Paddel, Schwimmweste, bei schlechtem Wetter Neoprenanzüge (Liste mit Namen, Grösse, Gewicht und Schuhgrösse aller Teilnehmer)
- Instruktion und Begleitung auf dem Fluss durch ausgebildete Raft-/Kanuguides
- Begleitfahrzeug an Land z.B. für Gepäcktransport von der Einboot- zur Ausbootstelle
- Happy Landing Apéro nach der Tour
- Haftpflichtversicherung und Zertifizierung gemäss ISO 21101

Voraussetzungen

- Mindestalter im Raft 5 Jahre (Jugendgruppen: 10 Jahre), im Kanu 12 Jahre
- Normale körperliche Fitness, keine Angst vor dem Wasser
- Bitte haben Sie Verständnis dafür, dass wir Schwangere nicht mit auf den Fluss nehmen.

Alkohol/Drogen

Aus Sicherheitsgründen nehmen wir keine Personen mit auf den Fluss oder in die Schlucht, die unter Einfluss von Alkohol oder Drogen sind. Verzichten Sie also vor der Fahrt bitte auf den Konsum von Alkohol oder anderen Drogen.

Ausrüstung

Sie kriegen von uns:

- Schwimmweste
- Paddel
- Je nach Witterung: Neoprenanzug

Sie bringen bitte mit:

- Badekleidung, Sandalen oder andere wassergeeignete Schuhe, extra Shorts und T-Shirt welche nass werden dürfen
- Handtuch, eine Tasche (gross genug für Ihre Kleidung & Schuhe), persönliche Medikamente, Sonnenschutz (je nach Witterung)

Bitte beachten Sie, dass wir für persönliche Ausrüstung wie Fotoapparate, Schmuck, Brillen etc. keine Haftung übernehmen können.

Anreise, Treffpunkt & Zeiten

Treffpunkt: Gasthof Tell Tellstrasse 1 6038 Gisikon

Uhrzeit: 10.00 Uhr, 14.30 Uhr oder nach Vereinbarung (siehe Buchungsbestätigung)

Dauer: ca. 4 Stunden*

Endpunkt: Ottenbach, Camping Reussbrücke

Wir führen keinen Personenrücktransport durch, sondern empfehlen eine An- und Abreise per ÖV.

* Die Dauer bzw. die Zeit auf dem Fluss ist stark wasserstandabhängig. Wir bitten hier um Verständnis!

Sicherheit

Sämtliche Outdoor-Sportarten besitzen ein gewisses Restrisiko. Um dieses so gering wie möglich zu halten, besitzen wir seit über zehn Jahren eine Sicherheitszertifizierung, seit 2021 gemäss ISO 21101 „Adventure tourism - Safety management systems“. Ein jährliches Audit überprüft unser firmeninternen Abläufe und Vorgaben, um Ihnen die grösstmögliche Sicherheit gewährleisten zu können.



Versicherung

Eine Unfallversicherung ist Sache der Teilnehmer. Swiss River Adventures GmbH besitzt eine Betriebshaftpflichtversicherung bei der „Zurich Versicherung“, Police 15.893.332.

Swiss River Adventures GmbH



Information sheet float trip Reuss half day trip from Gisikon to Ottenbach

You will find further information as well as our conditions of transport on www.swissriveradventures.ch.

Info Hotline: Ph +41 (0)81 936 0104

Included

- Raft or canoe (please order in advance)
- All necessary equipment for the boat trip including paddle and life jacket, in bad weather also wetsuit (list with names, sizes, weight and shoe numbers of all participants required)
- Instruction and guiding through a professional river guide
- Transport of your personal belongings to the take out
- Happy Landing Apéro (non-alcoholic drinks) after the trip
- Liability insurance and safety certification according to ISO 21101

Prerequisites

- Minimum age: 5 years for the rafts (youth groups: 10 years), 12 years for the canoes
- Average fitness, no fear of water
- We do not take pregnant women rafting. We kindly ask for your understanding.

Alcohol / drugs

For safety reasons we do not take people rafting or canyoning who are under influence from drugs or alcohol, so please refrain from consuming alcohol/drugs before the trip.

Equipment

Your get from us:

- Life jacket
- Paddle
- If cold: wet suit

You supply:

- Bathing clothes, sandals or shoes that can get wet, extra set of shorts and T-shirts than can get wet
- a large bag (for your dry clothes), personal medication, sun protection)

Please note that we cannot be held liable for loss of or damage to personal belongings such as cameras, jewellery, glasses etc.

Lunch packets and BBQ lunches can be ordered through us (please order in advance).

How, where and when to find us

Start: Restaurant Tell, Tellstrasse 1, 6038 Gisikon

Time: 10am, 2.30pm or to be agreed (please check your booking confirmation)

Duration: approx. 4 hours*

End: Ottenbach, Camping Reussbrücke

We do not offer shuttles back to Gisikon, therefore we recommend travelling to and from the river by public transport.

* The time on the water and thus the total duration can vary greatly according to the water level. Thanks for your understanding.

Safety

There is a certain degree of risk in all outdoor sports. In order to minimize the risk, we have had a safety label for over 10 years, since 2021 according to ISO 21101 „Adventure tourism - Safety management systems“. An annual audit assesses our internal standards and processes, in order to make our trips as safe as possible for you.



Insurance

Accident insurance is the responsibility of the participant. Swiss River Adventures Ltd. has got a company liability insurance with the „Zurich Versicherung“, police 15.893.332.

Swiss River Adventures GmbH